

令和2年4月20日

京大白菊会会員 各位

京大白菊会理事長

内藤 洋

新型コロナウイルス感染拡大による献体業務の対応について

拝啓

時下、益々御清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃は、京大白菊会に於いて、何かとご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、世界中で感染が拡大されております新型コロナウイルスにつきまして、京都大学医学部より感染予防のため、社会情勢や国・地方自治体の方針等を踏まえましての献体業務の対応について当白菊会に通知がありました。そこで、白菊会理事で話し合いました結果、当白菊会は以下の大学の対応を了承することといたしましたのでご連絡申し上げます。

・新型コロナウイルス感染症（肺炎など）による死亡または死亡が疑われるご遺体につきましては、京都大学医学部はお引き取りできませんとの連絡を受けましたのでご了承下さい。

・上記以外のご遺体につきましても、今後、新型コロナウイルスの感染が拡大した場合、状況（緊急事態宣言、休業要請等）により、京都大学医学部職員等への感染予防のため、京都大学医学部はご遺体のお引き取りを停止させていただく可能性がありますとのことですのでご了承下さい。

以上のことは今後の状況により変更する可能性があります。

白菊会ホームページ www.cas.med.kyoto-u.ac.jp/siragiku/に掲載しております。

また、新規入会受付も感染状況によっては中止する場合があります。

ご不明な点がございましたら、京大白菊会（TEL 075-753-4499 mail siragiku@cas.kyoto-u.ac.jp）までご連絡下さい。

依然猛威を振るっています新型コロナウイルスの感染に対して、4月16日に全都道府県を対象に緊急事態宣言が発表されました。人命を最優先する観点から、この大学の対応におきまして会員様、ご家族様もご理解下さいますようお願い申し上げます。

また、皆様におかれましても、新型コロナウイルスに感染なさいませんよう、感染予防に努めてご自愛いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具